

FARMACIA MISIONES

DE JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Ex-Interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1º de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y medicación en los precios

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES
ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirugía. Preparación de sueros e inyecciones en ampollas.

TIMOTEO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE LA SUPREMA CORTE

Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

PAN COCIDO!

El año pasado nos vimos en la necesidad de hablar sobre el pan. Y escribimos un artículo, «Pan rojo», que llamó la atención de todos, no sólo aquí, en Misiones, sino en muchos otros puntos del país adonde llega LA TARDE.

Aquel pan rojo daba miedo con sólo mirarlo. Hoy tenemos en Posadas que comer pan crudo. ¿Por qué será? ¿No alcanzará la leña? ¿Será por economía? ¿Será por ignorancia del oficio? ¿Por qué?

Si no saben hacer para economizar, háganlo en la calidad de harina, los señores panaderos, pero por lo menos den a la población pan bien cocido, que pueda masticarse y digerirse bien. Sea pan medio crudo que nos ahora, color amarillito sucio por arriba; blanco y arrugado en los costados lleno de pelusas en los extremos, negro quemado abajo y hecho una pasta pegajosa por dentro; no es pan, señores: es la muestra de una explotación a la ignorancia de las gentes, es el ejemplo de la falta absoluta de vigilancia higiénica por parte de todos!

Los estómagos deben cuidarse más. Son la llave de la vida. Y el pan es algo que debe tener la pureza de una flor; la bondad de un fruto, la frescura de una médula y la salud de un chorro de agua cristalina.

Si los señores fabricantes de pan no son capaces de hacer bien este pan blanco —francés o criollo— les recomendamos que hagan pan integral que resultará más bueno, más fácil de hacer y más alimenticio a un tiempo que más económico para la población.

Y para que vean si no tenemos razón de ponderar este pan parecido a los prestigiosos por los naturistas y vegetalistas— Astorga, por ejemplo —transcribimos el cartel que los radicales han fijado donde quiera que haya un puesto de venta de este pan, hecho al propósito para solucionar la crisis y para enseñar al pueblo prácticamente una verdad que los industriales han ocultado siempre: que el pan inte-

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO

Estudio: Colón ent. 8 María y Sarmiento Posadas—Misiones

gral es muy superior al pan ordinario que se nos sirve todos los días con pretensiones de blanca-cura inmaculada o harina *doble-cero*.

«El pan se hace con la harina integral. Harina integral es la que resulta de moler íntegro el grano con la sola deducción del 15 % de afrecho. La harina integral conserva los fosfatos que son necesarios a la alimentación y que se eliminan en la fabricación de la harina para pan blanco. El procedimiento para hacer el pan, por lo demás, es el común con las levaduras que se juzguen más apropiadas. Para que la fabricación sea económica debe adoptarse el tipo único de un kilo.

El pan integral no es el conocido con el nombre de pan de «segunda» ni «pambaso». Estos están fabricados con los residuos y descartes de la molienda en que se ha extraído la harina blanca. El pan radical tiene estas ventajas: 1º Es más sustancioso y de alimentación más completa. 2º Es más agradable al paladar y se conserva más tiempo».

Entendemos que ese pan se vende a 20 centavos el kilogramo. En Posadas nunca hemos podido saber el precio de un kilogramo de pan. Saberlo sería mucho progreso, mucho modernismo y nuestros flamantes panaderos no quieren convencerse que deba una población llegar a tanto. ¿Para qué? Si los mensúes comen hasta las piedras aunque se las vendan a cinco pesos el kilogramo... Aquí, toda la cuestión está en explotar como se pueda o a más y mejor. Pan crudo y caro; el que quiera que compre y el que no que se alimente de naranjas! Tales son

SEÑORES! Ipa es Ipa

¿Y quién corta como Ipa?

IPA no líquida porque vende más barato que las casas que líquidas—Consulten sus precios y vean las flamantes mercaderías.

Trajes sobre medida, corte \$ 57
IPA, pura lana inglesa...

COLÓN esquina SARMIENTO
POSDAS — MISIONES

los razonamientos que nos gritan hasta aturdirnos.

La Municipalidad, señores, qué hace entre tanto? ¿Cómo vela por la salud de la comuna? ¿Porqué no reglamenta de una vez la venta y fabricación del pan en bien de esta población?

Espere y si no se normaliza hablaremos en análisis dando a conocer los modos de fabricar el pan con higiene que tienen ciertos industriales...

El estrago de la tifóidea

(Continuación)

¿Cómo se curaba el tifo?

Un tiempo, los médicos creían en buena fe, que el tifo podía curarse en pocos días y por eso se usaba la sangría, se aplicaban las sanguijuelas y las ventosas, se daban purgantes y vomitivos, como prescribía la terapéutica de aquellos tiempos.

Posteriormente, habiéndose constatado que esos remedios no producían el deseado efecto benéfico, fueron abandonados.

La cura del tifo sufrió cambios, según las varias escuelas que siguieron.

Como no se poseía el remedio que combatiera la causa, se curaban los síntomas; de ahí una serie de remedios: se untaba el cuerpo con tocino como prescribía Schneemann, se aplicaba externamente el guayacol según las prescripciones de Lacroix y después veratrina, tintura de iodo, aspirina, salicilatos, quinina y tantos otros medicamentos, alguno de los cuales se le prescribían todavía.

Todos ellos no tienen acción directa sobre los procesos internos que dan o aumentan el calor.

Griesinger dice que lo que puede producir es paliativo. Pero crían tifo, como se cree todavía hoy, el aria, el agua fresca, las abluciones frías con agua y vinagre y aplicaban compresas frías sobre la cabeza. Pocos morían.

El evolucionismo moderno, que todo lo ha transformado, ha cambiado todavía la cura del tifo: pero se entiende siempre sintomática, no radical de procedimiento.

¿CÓMO CURA HOY EL TIFO LA GENERALIDAD DE LOS MÉDICOS?

Entrando en el organismo humano, el factor del tifo, que se llama bacilo de Eberth, después de un período de incubación, durante el cual el enfermo no se apercebe de serlo, estalla la enfermedad. Esta se manifiesta con escalofríos, fiebre, prostración general, sed, pérdida del apetito, estupor, vientre hinchado, dolor de cabeza y otros síntomas.

Continúa con aumento progresivo, con un estado estacionario y con gradual declinación. Este es el curso regular. Llamado el médico, éste, después de un análisis detallado de todas las manifestaciones, hace su diagnóstico de tifo; pero fija toda su atención sobre termómetro, que marca 39º

Por sus excelentes condiciones

TODOS PREFIEREN EL JABÓN



(MARCA REGISTRADA)

y no se preocupa de los otros síntomas, a los que no da importancia: «de minimis non curat praetor».

El cree que la temperatura a 39º es la espada que puede matar al enfermo y necesita romperla a cualquier costa. ¿Qué hace? Inmediatamente prescribe los baños a 15º o a 15º, por la simple razón que la fiebre es caliente, el baño es frío, todo se neutraliza. Pero, como la temperatura vuelve a 39º después de media hora, el baño debe repetirse cada tres horas, añadiendo agua fría, hasta bajar la temperatura del agua a 10º, continuándolo de día y de noche. Es éste el método de Brand.

La familia, después de esta prescripción severa, llama enfermeros para que la metan en práctica. Cada tres horas, los ejecutores agarran el enfermo y lo meten en el baño, durante tres o más minutos y si duerme, deben despertarlo. En los intervalos cubren el vientre con compresas de agua fría, renovada cada 10 minutos.

To do debe obedecer al reloj y al termómetro, porque toda la cura del tifo es concentrada en el baño Brand.

Este baño Brand es un gran remedio, baja la temperatura, calma los nervios, fortalece el corazón, activa la respiración y la transpiración, hace desaparecer el simpanismo, disminuye la mucha frecuencia del pulso, frena la diarrea, libra el cerebro de las congestiones, etc. Con tantos beneficios es un traidor de la humanidad aquel médico que no es amigo del baño Brand.

Esto es lo que dicen los Brandófilos.

Yo no soy de esta opinión. Pre-

fiero sufrir un tifo grave, antes de sotoponerme a este método curativo, que es un verdadero martirio para el enfermo y para la familia.

¿Qué utilidad da este baño repetido? Baja la temperatura, es verdad, pero de 5, 6, 10 décimos durante media o una hora: porque después el termómetro marcará 39 grados.

Encontrándonos al 3º septenario, por las condiciones excepcionales del intestino, debilitado por las ulceraciones, estirado por los gases, no es difícil, por aquellos movimientos, una perforación intestinal, la hemorragia y la muerte, como muy a menudo sucede.

La cura del tifo no es el baño. Este es el producto de la moda, es una terapia falsa.

¿Qué produce de útil este baño repetido? Mata los microbios, neutraliza las toxinas, alivia la enfermedad, repara las enormes pérdidas del organismo, nutre el enfermo? Nada de todo eso; baja de pocos décimos la temperatura por una hora, nada más.

Dar el martirio al pobre enfermo para ganar medio, o un grado de temperatura no es humanitario. El método Brand o mata (v. la estadística) o riende más larga la enfermedad y continúa el martirio por algunos meses.

La alimentación es reducida a

Automovil MORS

30 H. P.

De 7 asientos — SE ALQUILA

Para Ciudad y Campaña. Viajes rápidos y seguros.—Precios módicos.
Para tratar verse con su dueño José Mazzanti (Calle mecánico)—Calle Félix Azara 4 media cuadra del Hotel Argentino.
Se atienden pedidos a cualquier hora del día y de la noche.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Buenos Aires eqe. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos en:

Ropa Blanca y Blusas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído a Posadas, desearía hacer conocer tales novedades a todos mis clientes. No necesita comprar, mi gusto es mostrarle.

Pida muestras ó visite la casa visitata será agradecido.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido LA PORTEÑA en vender a más bajo precio mercaderías finas, que otras casas vendan las ordinarias. Dependiendo de mis compras, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendo al mismo precio y más barato que en la Fábrica:

— LAS PUNTILLAS — FESTONES —
— BODERIE — ROPA BLANCA Y —
— BLUSAS PARA SEÑORA —

Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.

TIBURCIO R. HUERTES



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

la sola agua en la primera semana, llamada: dieta bíblica, otro producto de la moda, y después un poco de leche comprada a los lecheros y bien hervida. Con tantas pérdidas y con tan poca nutrición es un verdadero milagro si no se muere.

Yo creo que ha matado más el método Brand que el mismo tifo sin ser curado.

La opinión que he manifestado sobre este método brutal, como no gusta a los Brandofilos, no obstante sea el efecto de muchos lustros de práctica y de investigación continua, quiero fortificarla con la autoridad de Niemeyer, Jaccoud, Contani, Hirtz, Creqny, Peter, Penna.

Continuará.

INFORMACION

Frailes que imploran caridad

En la ciudad de Concordia se presentaron dos frailes bien vestidos de sotana, los que pedían limosna con el pretexto de fundar asilos y escuelas. De puerta en puerta andaban implorando la caridad que no es posible en esta época.

Algo recibieron porque aún hay gentes que protejen a tales angelitos antes de despojarse de algunos céntimos para los verdaderos menesterosos. Pero la Municipalidad de Concordia les prohibió que salieran a pedir dinero, dándoles un breve plazo para que abandonarían la ciudad.

LA GUERRA EUROPEA

La intervención de Italia y Rumania — Notificación a la consulta — El bombardeo de Esmirna — Una proclama del Valie de la plaza — Operaciones austriacas — Parciales combates en los Cárpatos — Inminente caída de Prezemysl — Lo que dicen los prisioneros austriacos — Hundimiento de dos vapores ingleses.

OTRAS NOTICIAS

Nueva York, Marzo 18.—Telegrafían de Roma que la consulta fué notificada por los aliados que estos consiguieron permitir que Bulgaria ocupe Andrinópolis, tan pronto como haya caído en su poder Constantinopla. En cuanto a Rumania ésta no iniciará acción alguna mientras que Italia no haya resuelto intervenir en la guerra, pues las aspiraciones de las dos naciones son idénticas y reivindican provincias austriacas. En el caso de que los gobiernos de Italia y Rumania, decidieran participar en la guerra interverrían simultáneamente.

Londres Marzo 18.—Telegramas de Atenas dicen que el Valie de Esmirna después del bombardeo de esa plaza por los acorazados aliados estuvo a bordo del buque almirante francés y confederación con el jefe de la escuadra. Mientras duró la conferencia el bombardeo fué suspendido. Parece que en la entrevista no se llegó a ningún acuerdo pues tan pronto como el Valie hubo desembarcado publicó una proclama declarando que la plaza resistirá hasta el último trance. Según los mismos despachos fueron detenidos todos los residentes extranjeros en Esmirna, entre ellos los subditos de los países aliados con Turquía.

Amsterdam, Marzo 18.—Co-

munican de Viena, que el Estado Mayor del ejército austro-húngaro, dió a la publicidad un informe oficial que dice lo siguiente: El enemigo realizó ayer y hoy algunos ataques aislados en la Polonia rusa y Galitzia Occidental, pero todos fueron rechazados por nuestras tropas. No ocurrieron sucesos de importancia en los Cárpatos. Varios destacamentos enemigos intentaron repetidas veces durante la noche reconquistar las posiciones que hablamos tomado al Sur de Dniester, sin obtener resultado. Continúan librándose parciales combates en algunos puntos de los Cárpatos. La situación general no ha cambiado en aquella región. Un ataque de la infantería enemiga contra la orilla meridional de Pruth, fué prontamente contenido por nuestro fuego.

Londres, Marzo 18.—Telegramas recibidos por la agencia Reuter, procedentes de Petrograd, anuncian que la caída de la plaza austriaca de Prezemysl, se considera inminente, siendo cuestión de pocos días más. Los prisioneros austriacos tomados durante las últimas infructuosas salidas de la guarnición de esa plaza declaran que los habitantes están reducidos a una ración muy pequeña por la gran escasez de alimentos.

Longres Marzo 18.—El al-

mirantazgo anuncia que fueron hundidos por medio de torpedos lanzados por submarinos alemanes los vapores ingleses «Atlanta» y «Ingland».

Gran Remate EN LA ADUANA

¡Gran Pichincha! por JACOB M. WAHNSH

El Domingo 21 del corriente, a las 9 a. m. en el local de la Aduana, calle Belgrano, por disposición del señor Receptor de Rentas Nacionales Don Rafael Garmendia, venderé sin base variada mercaderías procedentes de comisar y abandonas: cigarrillos de hoja paraguayos, caña en cascotes y damajuanas, tabaco negro y colorado en hoja, dulces y dos cancos de madera, los que estarán a la vista de los interesados. ¡No faltar a este importante remate!

Posadas, Marzo 15 de 1915. Jacob M. Wahnsch. Rematador Público

L. V. Lanús y A. De Negri

Representaciones Comerciales
Consignaciones y Comisiones
En General
COMPRA Y VENTA DE TERRENOS
AL CONTADO Y A PLAZOS
RAMIFICACIONES—HIPOTECAS
Compra—venta y arrendamiento de Campo
VENTA DE LADRILLOS
Representantes para la venta de Terrenos en VILLA LANÚS
Escritorios en POSADAS, calle Santa Fé esq Rivadavia y en VILLA LANÚS.

Arena Barata se vende en la

Panad ría "25 de Mayo" Textos escolares

La «Librería del Colegio», recibió ya los textos siguientes: «Nosotros», «Yo y Leo», «Nuestra Tierra», «Sta. Raquel», «El Niño», 1º y 2º tomo, «Historia por Grosso», y «Nuestra Patria».

Asistencia Pública Nacional

Vacunación y Revacunación gratuita a los niños de las Escuelas. En el local de la Asistencia Pública de 9 a 12 a. m. En la Escuela N° 3 de 3.30 a 6 p. m. La Dirección.

Matricula Escolar

Comunico a los padres, tutores o encargados de niños de 6 a 14 años de edad que las boletas de matrícula para el próximo curso escolar se expedirán desde el 10 de Febrero, en el local que ocupa el Consejo en la Escuela N° 4, esquina Rioja y Buenos Aires, todos los días hábiles de 7 a 10 a. m. y de 3 a 6 p. m. Desde el 1º de Marzo la expedición se hará de 2 a 6 p. m. El Encargado Escolar. Posadas, Enero 30 de 1915.

CARNE GORDA

a 30 centavos el kilo Se ha establecido una gran carnicería en el mercado que venderá el artículo a 30 centavos el kilo, por cuenta del Sr. Damis, quien garantiza que la carne será excelente y gorda. Todos al nuevo puesto, donde estará el leterero anunciador.

AGENCIA de 'LA RAZÓN'

EN Posadas Se reciben suscripciones a este importante órgano metropolitano. Dirigirse a su agente Mariano Díaz

“La Moderna”

EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES DE MATÍAS Y NIETO

Avisamos al público en general que desde hoy, 10 de Febrero, hemos habilitado el servicio de Pompas Fúnebres, donde atenderemos toda clase de pedidos perteneciente al ramo, con prontitud y esmero.—La Empresa cuenta con coches fúnebres y capillas ardientes de 1.a, 2.a y 3.a clase, tanto en blanco como en negro.—Taller y Depósito de toda clase de cajones, desde lo más sencillo a lo más moderno.

Precios sumamente módicos

Calle San Martín esq 25 de Mayo, la misma vereda de la Iglesia a tres cuadras de la Gobernación

MATÍAS Y NIETO.

Posadas, 10 de Febrero de 1915 TELÉFONO N. 6

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis? LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERÍA

“La Europea”

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía

GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—Para DARSE CUENTA de la verdad y para mayor convencimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregando a domicilio, a bordo de la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilidades de cualquier rotura.

NOTA.—Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida. No se olvide de visitar nuestra MUEBLERÍA.

CHAPOV Y GIRSON

COLÓN Y BELGRANO POSADAS MISIONES

¿Queréis vestir á la moda?

LA CASA TERZI Satisfará vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con esmerada perfección hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta
Seleccionado stock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior — Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERRY, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

CARNE “ATLANTA”

Carne gorda y descansada a 0.30 ctv. el kilo. Carnicería VILLA LANUS

Casa única de venta de Gramófonos y Discos Especiales. Se trasladó a la calle Félix Azara y Cañamarcos.—POSADAS, León L. Christin

Pompas Fúnebres

DE FIDEL MARCENARI

Esta empresa fundada el año 1905 que siempre ha atendido al respetable público de esta Capital con toda puntualidad y esmero y personal competente, hace saber a su numerosa clientela, que habiendo introducido una gran reforma en el establecimiento en sus elementos, local y un variado surtido en cajones fúnebres para adultos y angelitos, recibidos directamente de la Capital Federal como ser: cajones París, Norte Americanos, Boyedas y Bovedillas, en plomo y zinc, con grandes cristales, blanco, negro, imitación nogal y cedro, así como portajas para señoras y hombres en blanco y negro. Se ruega al público, consulte precios en cualquier momento sea con el propietario ó su representante. ESCRITORIO Y DEPÓSITO.—Calle Ayacucho 644, Alvarez—Teléfono N. 64 SUCURSAL VILLA ENCARNACIÓN

PROFESIONALES

Consultorio Médico-Quirúrgico del
Dr. Guillermo Villafañe
Director de Sanidad en Misiones-Café de la Administración Pública
Atiende Clínica Médica, Cirugía de Urgencia.
Partos, Enfermedades de señoras y niños.
Enfermedades de la piel, garganta,
— nariz y oídos. —
Aplicación del «606».

CONSULTAS:—De 9 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m.
Calle Félix Azara, a media cuadra de la plaza 9 de Julio

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas
que le sean solicitados por correo

FÉLIX E. MARTINEZ
Escribano Nacional
Inscrito en el Registro folio 191 el año 1883
Atiende a su clientela y al público en general, para la extensión de contratos, en días hábiles y festivos, a toda hora.
Calle Córdoba esq. Félix Azara.
Posadas - Misiones

JULIO DIONISI
Constructor de obras
Planos y presupuestos, adornos para frentes, panteones, estatuas y decoraciones en general para cemento. Precios módicos.
26 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS
Misiones

Mecánico electricista
Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en las casas particulares. Precio módico. Ocurrir en la Tienda «La Porteña» Se hace todas clases de reparaciones.

ACADEMIA de MÚSICA
ABIERTA DE DE EL 1º DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda.—Leción alterna, honorarios módicos.—Clase en la Academia y a domicilio, atendida personalmente por los profesores JOSÉ AMORÓS y Alfredo Marínoni.—Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.
Venta de toda clase de música e instrumentos musicales.
Representantes entre otras marcas de los famosos pianos «Gaislers» construidos expresamente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en inmejorables condiciones de economía y facilidad.

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.

Lancha «Paranay»
Viajes a Itacúa todos los Sábados 1 a 1.50 día y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasajes a 5 \$ por hora, los billetes para Itacúa se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

PLATERIA Y JOYERIA DE Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantidos, y el único donde se graba y se cincela monogramas de cualquier cantidad de letras y ostios a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentran para satisfacer sus exigencias. ¿Y los precios? Sin competencia.
CALLE SAN LUIS ESQUINA RÍO LA POSADAS - MISIONES

WALSER, WALD & Cía.

330—CERRITO—330
BUENOS AIRES

Frankfurt-Paris-Pforzheim
Casa Introdutora

ALHAJAS — BRILLANTES — RELOJES
Marca PAUL DITISHEIM, reloj de la más alta precisión
VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

AVISO

De acuerdo con instrucciones recibidas de la Dirección General de Ganadería de la Nación, hago saber a los señores Martilleros Públicos que deben prontamente dar aviso al infrascripto antes de proceder al remate de haciendas a fin de practicar el reconocimiento sanitario de los animales que se introduzcan para la venta.
Douglas A. Chianca.
Posadas, Febrero 3 de 1915.

GRAN DEPÓSITO

Ubicado en el Puerto y con desvío particular a la Estación del F.C.N.E.A.

ROBERT-BLOSSET Hnos.

Reciben mercaderías generales y productos del país en depósito; encargándose, según órdenes de sus dueños, de almacenarlos y reexpedirlos por agua ó tren a cualquier destino.—Precios sumamente ventajosos debido a su situación única.—Depósito permanente de materiales de construcción y de harina, alfalfa, etc.

PUERTO Y COLONIA «SAN ALBERTO» ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc., — A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI, (Casa Tagini en Buenos Aires, Avenida de Mayo esq. Perú) se encuentra admirablemente situada a 18 ó 20 horas de camino de Posadas, aguas arriba y sólo diez ó doce aguas abajo; a seis kilómetros de «Puerto León» el gran aceradero y carpintería mecánica de la sociedad anónima Misiones Land & Co., y a un kilómetro y medio de «Puerto Murphy».

Su extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas, de tierras boscosas inmejorables para todos los cultivos subtropicales: yerba-mate, tabaco, naranjos, mandarinos, arroz, bananos, caña de azúcar, ananá, maíz, mandioca, papotos y hortalizas de todas clases.

No hay en la propiedad seranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados y ricos en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada, cruzada por infinidad de arroyos y sus respectivos gajos y vertientes.—La yerba crece espontáneamente por todas partes habiendo numerosos lotes que contienen miles de pequeñas plantas que sólo esperan la limpieza y el desmonte para prosperar.

Éste es el mejor indicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate que como se sabe apasiona hoy a todos los capitalistas ó propietarios de tierras en estas regiones.

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden pedir planos é informes por carta ó personalmente al administrador Sr. ADOLFO DE BOURGOING en la misma colonia.

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de veinte de 3 y de 6 hectáreas, rodeando la planta urbana ó futuro pueblo.—

Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente para aquellos que se decidan a poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

«Farmacia del Pueblo» DE Lindolfo G. Monzón FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCALYVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara «606»

Registro de las Recetas llevado con la mayor exactitud para cuando se olidasen repentinamente

EQUIDAD EN LOS PRECIOS Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

MODISTA

La señora FORTUNATA F. de FARRERAS, Modista y Profesora de Corte y Bordados, recién llegada de Europa, ofrece a las familias de Posadas sus servicios profesionales. Se cubren precios módicos.
Calle Córdoba al lado del Escritorio del señor Morais.

«La Economía»

DE ALEGRÍA Y MENOYO

Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mieles de abeja y caña a 0.80 y 0.40 centavos el litro.
Leña puesta en domicilio y de primera calidad, a pesos sola las cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle.
Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto a domicilio con prontitud y esmero.—Sociedad en el trato
PRECIOS MÓDICOS
CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ
Posadas—Misiones

Carbón especial a \$ 1.50 la bolsa puesta a domicilio. Leña a \$ 4.50 las 100 astillas. Se llevan todos los pedidos a domicilio con prontitud. Las ventas son exclusivamente al contado.

«Marmolería y Lapidaria»

DE **Alejandro Mercanti**
PAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheonos y Monumentos.
Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapiechos.

LA MISIONERA

Producto de Lechería y Gremería
REPARTO A DOMICILIO

Despacho en su local calle Bolívar y San Lorenzo
Posadas

Clase de Contabilidad

En el local de la calle Santa Fe, al lado del negocio del señor Zapelli tiene abierta clase de contabilidad y teneduría de libros el señor Juan B. Mercedal. Horas de 7 a 9 p. m. Honorarios módicos.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

«LA ARGENTINA»



Mueblería y Carpintería

DE **Rodolfo Borowski**

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia.

Se garante los trabajos

Calle Achaacucho y Sarmiento
POSADAS

Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



CENTRO NACIONAL DE DOCUMENTACIÓN



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte

Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1.º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Pieles de caballo, lanares, cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumas de avestrúz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente a la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sante Pó entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del

concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja. Si tiene alguna duda consulte a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires. Director PEDRO J. MARQUEZ.

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RÁPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJETOS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5,30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 á 5 p. m.

«ARROCERA MISIONES» (VILLA LANUS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras aparentes con riego por bomba especial y adelantaremos a la semilla, útiles de labranza a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán benéficas para el colono.—Por datos, dirigirse al Molino.—Villa Lanús.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POADAS

LLEGADA A POSADA

Martes a las 7.20 p. m. internacional para Buenos Aires	Domingo llega a las 6.25 a. m. internacional para Asunción
Jueves a las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Martes a las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia
Sábados a las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Jueves a las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DÍAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases : : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: MARIANO DÍAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confecion esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas—Misiones

“RETORNO”

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del “COLEGIO”



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES